

Betreff

Parksituation Valpichlerstrasse

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Aus gegebenem Anlass beantrage ich , daß in der Valpichlerstrasse zwischen Friedenheimerstrasse und Hogenberg- / Fröbelplatz Anwohnerparkplätze (gerne auch noch darüber hinaus) eingerichtet werden. Ist das nicht gewollt bzw. durchsetzbar, sollte wenigstens eine Beschränkung auf reines PKW-Parken eingerichtet werden.

Begründung:

In diesem Strassenabschnitt befinden sich ausschließlich Ein- bzw. Zweifamilienhäuser, also eine reine Wohngegend. Es ist aber vermehrt festzustellen, daß immer mehr Firmenfahrzeuge, Wohnmobile und Anhänger oft dauerhaft hier abgestellt werden. Zusätzlich ist dieser Bereich durch die nahe gelegene U-Bahn-Station Friedenheimerstrasse auch bei Pendlern und Urlaubern sehr beliebt, die teilweise für mehrere Wochen ihre Fahrzeuge hier parken. Ein wichtiger Aspekt ist auch die Gefährdung vor allem kleinerer Kinder beim Überqueren der Strasse vom und zum Spielplatz am Hogenbergplatz durch große Fahrzeuge, die die Sicht versperren.